
芳賀町教育委員会委員を選任人権擁護委員を推薦

LRTの軌道に用いる
T型レール（50N）に3,251万6千円

新型コロナウイルス感染症
対策として
町民会館内改修工事に781万円

T型レールとは?

山口　友也氏
やま ぐち とも や

綱川みね子氏
つな かわ こ

大塚　隆之氏
おお つか たか ゆき

財産の取得

一般会計補正予算（主なもの）令和3年第5回芳賀町議会定例会
　9月2日から14日までの13日間の会期で開かれました。初日の9月2日は、全議案を上程し、町長から提出された議案
の提案理由の説明、報告、監査委員から決算審査の報告を受け、承認案、同意案を可決しました。
　9月6日は一般質問を行い、9月7日は令和2年度決算を除く議案の質疑・討論・採決を行いました。また、9月8日は令和
2年度の決算についての質疑を行った後、決算審査を常任委員会に付託し、9月10日まで決算審査を行いました。最終日
の9月14日には、令和2年度決算を原案どおり認定し、発議案を可決し閉会しました。

　教育委員会は教育長及び教育委員で組織され、合議制により
教育行政における重要事項や基本方針を決定しています。委員の
人数は4人で任期は4年です。

　新型コロナウイルス感染症の影響を受けている町内の個人事業主等の
経営支援のため、売上向上のための投資支援費を補正しました。
　25年が経過するロマンの湯と17年が経過する友遊はがの施設設備の更
新のための設計業務と第1号源泉ポンプ交換の修繕費を補正しました。

　新型コロナウイルス感染症対策として、館
内トイレの一部洋式化設計業務及び工事費、
館内手洗器の自動水栓器具の購入、楽屋空調
設備の更新を行うため補正しました。

都市計画課担当

　T型レールは、日本の在来鉄道（JRなど）において一般に使用
されているレールで、レールの断面がアルファベットのTを逆さ
にした形状に見えることから、T型レールと呼ばれています。
　レールは、通常1m当りの重量で種類が異なり、日本で一般に
用いられているものは30kgから60kgまでがあり、JIS規格にも
定められています。

　芳賀・宇都宮LRT事業においては、車両重量、運行頻
度などから、在来鉄道で広く用いられている50kgN
レールを採用しています。

〈ちょこっとQ＆A〉
教育委員会とは?

　毎月定例の人権相談のほか、人権尊重の考えを広めるために
小中学校での人権教室や街頭での啓発活動など各種人権活動を
行います。委員の人数は5人で任期は3年です。

人権擁護委員とは?

▲樹脂固定軌道の整備イメージ（清原工業団地内）

▲売買契約をしたT型レール

▲ポンプ交換を行う第1号源泉

▲和式トイレから洋式トイレへ▲自動になる手洗い

生涯学習課担当

商工観光課担当

　長期化している新型コロナウイルス感染症の影響は、多方面に暗い
影を落としています。町内でも廃業してしまった事業所が見られま
す。道の駅はがでも様々な経営改善策を行い対応しています。LRT開

業に向けて多くの来場者を迎え入れる準備のために老朽化し
た施設設備のリニューアルを進めていきます。

今回の改修工事のポイントは?
　文化庁補助金（文化施設の感染拡大予防・活動支援環境整備事業）の支援を受けています。今回は、館内ト
イレ4箇所洋式化（男2女2）し、温水洗浄便座（シャワートイレ）、館内の手洗器が自動水栓になり、蛇口に
触らず手を洗えるようにし、衛生的・節水になります。また、楽屋空調設備は老朽化により故障を繰り返して
いましたが、更新され安定的な稼働となります。
　前年度に同補助金の支援を受け、多目的室・研修室・リハーサル室・和室の空調設備を更新
し、空気清浄機11台を購入しています。

　令和3年10月31日に任期

満了となる小林浩行氏の後任

として山口友也氏（西水沼）を

最適任者として選任すること

を議員全員が同意しました。

　令和3年12月31日に任期満了となる大塚

隆之氏（稲毛田）、綱川みね子氏（東高橋）を引

き続き最適任者として法務大臣に推薦するこ

とを議員全員が同意しました。

契約相手方　東京都千代田区大手町7番1号
　　　　　　　　JFE商事鉄鋼建材株式会社

新型コロナ感染症対策個人事業主等の
支援費追加で1,250万円
道の駅はが（ロマンの湯・友遊はが）
整備に2,219万円
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